

L'Argentine et le Brésil passent en revue leurs relations commerciales



Buenos Aires, 30 mai, (RHC).- Les ministres des Affaires étrangères de l'Argentine et du Brésil, Hector Timerman et Mauro Vieira, ont qualifié de très positives les conversations visant à renforcer les liens commerciaux.

Les deux parties se sont accordées à mettre l'accent sur le bon état de la coopération bilatérale. Elles ont également abordé des thèmes comme les prochains sommets de la Celac, la Communauté des États Latino-américains et caribéens et du MERCOSUR, le Marché commun du Sud.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/57739-largentine-et-le-bresil-passent-en-revue-leurs-relations-commerciales>



Radio Habana Cuba